



Mipymes resaltan impulso que reciben del gobierno a través del INABIE

Director ejecutivo Víctor Castro destacó que por primera vez la inversión en el sector textil ha pasado de unos RD\$1,000 millones a más de RD\$5,000 millones para suplir 2.1 millones de kits escolares.

Santo Domingo.- El sector de las micros, pequeñas y medianas empresas (mipymes) resaltó ayer el apoyo otorgado por el gobierno del presidente Luis Abinader a través del Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) con mayor impulso y respaldo para que puedan cumplir con su misión de llevar servicios a más de 1.8 millones de escolares de la escuela pública preuniversitaria.

El respaldo gubernamental fue resaltado en el Encuentro Empresarial Anual de la Confederación de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa (Codopyme), actividad que estuvo encabezada por el ministro de Industria y Comercio Víctor Ito-Bisonó, el director ejecutivo del INABIE, Víctor Castro y Luis Miura, presidente del gremio, quien indicó que durante la actual gestión se han solucionado los atrasos en los pagos y se han efectuado aumentos en el precio de las raciones.

En ese sentido, Castro explicó que tras las directrices presidenciales solo en el sector textil la reactivación ha llevado que las adjudicaciones pasaran de unos RD\$1,000 millones a más de RD\$5,000 millones con el objetivo de entregar 2.1 millones de kits escolares por primera vez en la historia para el año escolar 2024-2025.

Este incremento fue valorado como el más grande de la historia del INABIE por Fernando Pinales, presidente de la Asociación de la Micro, Pequeñas y Medianas Empresas Textileras (Apymetex) y vicepresidente de Codopyme.

En iguales términos se expresó Issachar Burgos, representante de los industriales de la harina que suplen el desayuno escolar, quien destacó la apertura del gobierno a través del INABIE, el Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes y otras entidades para buscarle soluciones a las demandas del sector.

Durante las palabras centrales de la actividad, el ministro Victor-Ito-Bisonó indicó que desde el gobierno se han estado tomando acciones para desarrollar las mipymes con medidas que van desde el financiamiento, capacitación e instalación de tecnologías.

"En el gobierno liderado por nuestro presidente Luis Abinader hemos promovido una visión donde consideramos indispensable establecer mecanismos para que este tipo de empresas puedan desarrollarse con financiamiento, con tecnologías y espacios que les permitan establecer redes de contacto hacia nuevos horizontes de mercados", resaltó el ministro.

En la actividad también participó el director de Promipyme Porfirio Peralta y el del Infotep Rafael Santos, quienes expusieron sobre cada una de las iniciativas llevadas a cabo para impactar a este tipo de empresas que componen más del 90% del tejido empresarial en el país generando millones de empleos.

También participaron decenas de dirigentes del sector mipymes que se dieron cita en la actividad en la que se pasó balance a la situación actual del sector.